



# Es falso acuerdo entre PRI y Segob.- Moreira

JUAN CARLOS RODRÍGUEZ

MONTERREY.- El supuesto acuerdo entre el PRI y Morena para “planchar” una reforma electoral alterna es falso y forma parte de una estrategia mediática de Movimiento Ciudadano, que al no contar con una presencia influyente en San Lázaro, recurre a ese tipo de prácticas,

sostuvo ayer el coordinador de los diputados del tricolor, Rubén Moreira.

El viernes, Jorge Álvarez Máynez, coordinador parlamentario de MC, dijo tener la información de que el pacto del PRI con el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se concretó para minar facultades del Instituto Nacional Electoral (INE) y

del Tribunal Electoral.

Sin embargo, al visitar Nuevo León, ayer Moreira aseguró que el supuesto acuerdo es falso.

“Es falso y ellos lo saben”, dijo.

“El PRI no ha negociado ninguna reforma”.

“Y hemos insistido en la defensa de la autonomía del INE, en proteger al Tri-

fe” sostuvo, “creo que es una postura política de MC”.

Moreira señaló que la estrategia de MC es llamar atención mediática ante su falta de presencia en la Cámara.

“MC tiene 20 diputados, por ello nadie negocia con ellos, no es que ellos no negocien, no es que ellos no quieran participar, es que ellos no cuentan”, dijo.



Juan Carlos Rodríguez

■ El priista Rubén Moreira.